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東濃西部地域では、東海環状
自動車道の開通を機に交流人口
が増加していますが、この地域
の主軸となる国道19号線は、
慢性的に渋滞し皆さんの生活に
大きな支障をきたしています。東濃３市を結ぶ東
濃西部都市間連絡道路は、国道19号線の渋滞の
解消、災害時の緊急輸送道路としての機能、地域
の観光拠点へのアクセスの向上など大きな期待が
寄せられています。
地方の道路整備を取り巻く環境は依然として厳
しさを増していますが、今後も都市間連絡道路の
早期完成のため積極的に国や県へ働き掛けてまい
ります。
 土岐市長　加藤靖也

土岐・多治見・瑞浪市の３市でつくる東濃西部都市間連絡道路建設推進協議会。同会の総会がセラテクノ
土岐で行われ、道路全線の早期完成を目指し、国や県へ積極的に事業化を求めていくことを決議しました。
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